

# Découvrir sa vocation grâce à un apprentissage

*Anthéa Joasson a débuté à Migros Genève par un apprentissage au melectronics, une première expérience au sein des marchés spécialisés qui l'a passionnée. Aujourd'hui, elle a évolué et occupe le poste de manager des Print-shops du MParc et de Nyon-La Combe.*

*Texte: Laurie Martin Photo: Elmehdi Samir*



Anthéa Joasson est heureuse de son parcours à Migros Genève.

## **Anthéa Joasson, pourquoi avez-vous choisi Migros Genève pour réaliser votre apprentissage?**

En 2010, lorsque j'ai terminé mon diplôme de comptabilité, je me suis rendu compte que ce n'était pas un milieu fait pour moi et que je ne souhaitais pas continuer dans cette voie. Je ne savais alors pas vers quelle branche me diriger. Ma maman, qui travaillait à Migros Genève depuis de longues années, m'a alors parlé de l'apprentissage et m'a encouragée à me renseigner. J'ai été très vite enthousiaste à l'idée d'entrer dans le monde professionnel tout en continuant à me former en vue d'un CFC (Certificat fédéral de capacité). La formation professionnelle de Migros Genève m'a offert la possibilité d'effectuer plusieurs stages afin de choisir le domaine qui me plaisait le plus.

**Vous vous êtes décidée pour un apprentissage dans les marchés spécialisés plutôt qu'au sein des supermarchés. Qu'est-ce qui vous a attirée dans ce milieu?** J'ai choisi sans hésiter les marchés spécialisés, plus particuliè-

rement le melectronics. C'est un domaine à la fois technique et passionnant, qui évolue sans cesse et dans lequel les connaissances à acquérir ne s'arrêtent jamais. C'est très stimulant. J'aime aussi les gens et le contact humain. L'idée de converser avec la clientèle, d'échanger avec elle et de faire en sorte qu'elle reparte satisfaite. À ce moment-là, je ne le savais pas encore, mais, grâce à cet apprentissage, j'allais développer une véritable passion pour le commerce de détail.

## **Quel a été votre parcours à Migros Genève à la suite de cet apprentissage?**

Une fois mon apprentissage terminé, on m'a rapidement proposé une place au melectronics du MParc afin de suppléer le responsable du magasin. Puis, en 2018, dans le but de devenir cheffe de secteur, je change de domaine et découvre le monde de l'impression dans les Print-shops. Une fois encore, j'ai eu un réel coup de cœur pour ce milieu que je connaissais, jusque-là, très peu. Migros Genève m'offre alors la possibilité de me former en

**«J'ai côtoyé des personnes formidables, qui m'ont permis de me construire au niveau de mon travail»**

management et je suis devenue responsable de l'enseigne de Lancy-Onex peu de temps après. En 2021, j'ai repris la responsabilité du Print-shop ainsi que d'une partie du melectronics du MParc, me permettant alors de travailler dans mes deux milieux de prédilection. Aujourd'hui, je suis manager de deux Print-shops; celui du MParc et celui de Nyon-La Combe.

**Quels sont les meilleurs souvenirs que vous gardez de votre période d'apprentissage?**

Je ne pourrais pas vous mentionner un souvenir précis. Mes trois années d'apprentissage à Migros Genève ont été ponctuées de bons moments. Faire des stages de six mois m'a permis de découvrir différents magasins et divers univers. Tout au long de ces stages, j'ai côtoyé des personnes formidables, qui m'ont beaucoup appris et m'ont permis de me construire professionnellement. Chacune et chacun m'a apporté quelque chose que j'ai gardé ensuite précieusement avec moi tout au long de mon parcours.

Migros Genève propose de nombreuses places d'apprentissage, notamment dans les marchés spécialisés. Si l'expérience d'Anthéa Joasson vous a inspiré, n'hésitez pas à regarder les offres d'apprentissages; des places sont encore ouvertes à Migros Genève pour la rentrée 2023. **MM**



Pour en savoir plus sur l'apprentissage à Migros Genève, scannez ce code QR.